

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 14.07.1783-06.02.1784

23. - 26. Januar 1784

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174253

1784

„ von Jhrn Wirtsh. Familien und gütigen Gamrinn, War-
 „ bleibe Jhr eroffnungsreicher Fürbiter und Länner: H. Mb:
 „ Neuprovidence d 20 Jenner 1784.

Freitag d 23 Jenner. Setzte eine reform: Wirtsh. d. Wirtsh. von
 90 Jhr alt zu beordnen und gründete den Liefen folgen über
 Sirach 41, 4. O Tod, wie wohl thust du, in der Ref. Kirche.

Samstag d 24 Jan. schrieb noch ein Memorand: von H. Jacob
 C. Waldhauer, adelrespirte mir ein Antwort an die
 Konfession, von Jhr für weitere Befallung nach Ebenezer:
 sendte mich einen Brief mit Galgenstein an den Rev. H.
 Pr. Bischof.

Donnerstag d 25 Jenner. Rein öffentl. Gottesdienst für. H. P.
 Voigt Konte nicht über Wirtsh. kommen, weil die
 Disziplin zu fordern die Wirtsh. zu tief.

Montag d 26 Jenner: und die übrigen Tage des Mo-
 nats warf ich die Lögern von den Briefen, die ich
 aus Savanah zu Licht empfangen, auch von meinen
 Antworten, datirt 112 Jan. und 20ten Jan: ac: um diefe-
 ben g: g. nächst freies, wann die Disziplin wieder ange-
 set, an forswürdige Väter in Augsburg und Halle zu er-
 lassen.

Dienstag d 3 February bekam ich auf mein Begren-
 mein Riffen mit meinem oekonomischen Journals, das ich
 seit dem 5ten August 1783 auf der Wirtsh. geschrieben